



Programa Judicial de la OEA afianza democracia en la región, asegura experto **Agencia EFE** | 03/26/2014

Montevideo, 26 mar (EFE).- El Programa de Facilitadores Judiciales que actualmente impulsa la OEA en varios países de América Latina se ha convertido en una "herramienta útil" para "afianzar la democracia" en la región, afirmó hoy el secretario de Asuntos Jurídicos del organismo, Jean Michel Arrighi.

El programa "permite llevar la justicia a lugares remotos" de esos países y "buscar soluciones para problemas domésticos y evitar males mayores", destacó el experto a Efe.

La OEA "muchas veces recibe críticas" por su "acción o inacción" alguna de ellas "justificadas", pero está presente y participa "en muchos temas que no salen en los diarios, porque no parecen trascendentes, pero que hacen a la calidad de vida de los pueblos americanos", agregó.

El Programa de Facilitadores Judiciales se inició "con buen éxito" en Nicaragua, se aplicó luego en otros países de América Central y "actualmente se aplica" en Paraguay, destacó Arrighi.

Consiste en la formación de vecinos de zonas rurales para actuar como mediadores en conflictos o reclamos en su región de residencia o influencia donde "muchas veces por cuestiones geográficas" es "muy difícil" acceder a la justicia.

El Secretario de Asuntos Jurídicos de la OEA participó hoy en Montevideo en la ceremonia de clausura del "Tercer encuentro de alto nivel sobre el rol de la judicatura en el arbitraje comercial internacional".

En referencia a la reunión, señaló que en un mundo cada vez más globalizado los reclamos comerciales "se multiplican" y por ello es "muy importante" el intercambio de experiencias entre los expertos en el tema.

En el encuentro participaron jueces, juristas en derecho comercial y otros técnicos de Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay y Venezuela. EFE

Cerrar

Derechos Reservados. Caracol S.A. www.caracol.com.co
